



BMV inició la semana a la baja



La BMV bajó 0.28%, 53 acciones operaron con alza, 47 con baja y 19 se mantuvieron sin cambio; el importe fue de 2,160.68 millones de pesos con 69.6 millones de acciones operadas

CIUDAD DE MÉXICO, México, ene. 19, 2015.- El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) terminó la jornada con un descenso de 0.28% o 116.434 puntos, colocándose en las 41 mil 285.57 unidades, la sesión se caracterizó por tener poco volumen ante la falta de inversionistas extranjeros por el día feriado de Martin Luther King en los Estados Unidos.

De acuerdo con la información de la BMV, 53 acciones operaron con alza, 47 con baja y 19 se mantuvieron sin cambio. El importe total fue de 2 mil 160.68 millones de pesos (mdp) con 69.6 millones de acciones operadas.

Las acciones más negociadas fueron CEMEX, GFNORTE, GMEXICO, WALMEX, AMX, KIMBER, ALFA y TLEVISA.

En notas corporativas se destacó que Grupo Modelo (GMODELO), productor de marcas como Corona, Modelo y Victoria, anunció que destinará 2 mil 200 millones de pesos (mdp) para construir una nueva planta de producción en el estado de Yucatán, la cual se prevé inicie operaciones en 2017, generando hasta 700 empleos directos.

La agencia calificadora Standard & Poors Ratings Services, informó que revisó la perspectiva de las calificaciones de Cemex a Positiva desde Estable.

Ante la imposibilidad de América Móvil (AMX) de dotar de servicios de televisión de paga (TVP) en su calidad de agente económico preponderante, Claro Video, la plataforma de video que ofrece a través de Teléfonos de México (Telmex), sería una plataforma que podría compensar esa prohibición en su título de concesión, aseguró Homero Ruiz, analista del sector de telecomunicaciones de Signum Research.

Esta mañana, Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) informó la renuncia del director de administración y Finanzas, Raúl Revuelta Musalem.

El precio de las acciones de Grupo Alfa (ALFA) se ha visto impactado por la caída en el precio del petróleo y por la repercusión en los resultados de su subsidiaria Alpek y por la participación accionaria en la petrolera Pacific Rubiales Energy (PRE).

Banorte-Ixe Análisis consideró que resulta positiva la reciente revisión que hizo Standard & Poor's Ratings de su perspectiva de las calificaciones de CEMEX, la cual pasó de Estable a Positiva.

Por último, OHL México (OHLMEX) nombró a Raúl Revuelta Musalem como Director Económico financiero (CFO) quien iniciará su gestión a partir del 16 de febrero.